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ASSEMBLÉE NATIONALE
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intégration en milieu scolaire
Question écrite n° 114965

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur
et de la recherche au sujet de la prise en charge des élèves handicapés. Il désire connaître les mesures qu'il
entend prendre afin de renforcer l'accompagnement de ces élèves.
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